



2023年5月3日

## カマグエイ県における日本祭り

4月27・28日に、平野啓一郎氏はカマグエイ県を訪れ、日本をテーマにした社会文化プロジェクト「マンガクバ (MangaQ' ba)」主催のお祭り「HANAMI」及びプロジェクト「奇跡の小路 (El Callejón de los Milagros)」主催の第7回映像文化及びデジタル技術に関する会合のイベントに参加しました。これらのイベントでは、日本に関するプレゼンテーションやトークが行われ、国際交流基金が提供する現在日本映画も上映されました。

【カマグエイ県立図書館「フリオ・アントニオ・メジャ」にて】



展覧会「真の魂」オープニング



デュオ・グループ「ア・ピアチェレ」のリサイタル



パネルディスカッション「現代キューバ社会における日本の影響」



映画芸術産業庁 (ICAIC) のポスター展覧会「キューバにおける日本の映画」オープニング



平野啓一郎氏による書籍「ある男」の発表と講演

【映像総合施設「ヌエボ・ムンド」にて】



映画「ある男」の発表と上映会

国際交流基金提供の日本映画上映会

在キューバ日本国大使館 広報文化班  
 電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904  
 メールアドレス: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)  
 ホームページ: [www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>  
 Telegram: [http://t.me/EmbajadaJapon\\_Cuba](http://t.me/EmbajadaJapon_Cuba)